

#FAMILIE UND FRAUEN 06. April 2023

# Kindergrundsicherung muss kommen!

Die EVG hat in der aktuellen Debatte um die Finanzierung der Kindergrundsicherung gefordert, dieses Vorhaben wie vorgesehen umzusetzen.



„Die Kindergrundsicherung ist aus EVG-Sicht ein wichtiger Beitrag zur Bekämpfung von Kinderarmut. Sie ist im Koalitionsvertrag festgeschrieben und darf jetzt nicht daran scheitern, dass wieder mal ein FDP-Minister blockiert“, so Cosima Ingenschay, stellvertretende EVG-Vorsitzende.

Die Kindergrundsicherung soll Kindergeld, Leistungen nach dem SGB II & XII für Kinder, Teile des Bildungs- und Teilhabepaketes sowie den Kinderzuschlag in einer Leistung bündeln. Neben einem einkommensunabhängigen Grundbetrag, der für alle gleich ist, soll es einen vom Elterneinkommen abhängigen gestaffelten Zusatzbetrag geben. Bereits dieses Jahr soll dafür das genaue Konzept präsentiert und beschlossen werden.

Auch der DGB fordert – Kindergrundsicherung jetzt. Zum Aufruf  
(<https://www.dgb.de/uber-uns/dgb-heute/sozialpolitik/++co++f712fe3a-d444-11ed-9cea-001a4a160123>).